
        経済常任委員会会議録 

 

1 日 時 開会 令和 6年 5月 22日 13：30 

閉会 令和 6年 5月 22日 14：42 

2 場 所 委員会室 

3 出 席 委 員 鈴木元久、金澤太郎、小林達信、吉田広明、七宮広樹 

4 欠 席 委 員 下重義人（公務により） 

5 出席要求者 

（説明員） 

総務課長、財政係長、まち整備課長、まち管理係長 

6 職務出席者 議会事務局長、書記 

7 付 議 事 件 第 1 役場新庁舎建設 

  ・物価高騰による影響について 

  ・第Ⅱ期工事の日程工程について 

8 議事の経過 

金澤太郎副委員長開会 

鈴木元久委員長あいさつ 

第 1 役場新庁舎建設 

  ・物価高騰による影響について 

  ・第Ⅱ期工事の日程工程について 

委員長：まず「物価高騰による影響について」説明を求める。 

（冒頭に総務課長が概要を説明。その後、まち整備課長が資料に基づき説明） 

委員長：質疑あるか。 

七宮広樹委員：備品購入の件だが、時計など必要なものあるのではないか。 

総務課長：時計については、ある団体から寄贈の話があったが、思っていたものとは違っていた・ 

行き違いがあったため、旧庁舎から持ってきて使っている。 

まち整備課長：議場については、旧庁舎議場で使用していたものをすでに設置したところである。 

吉田広明委員：資材の件で、工期に与える影響、懸念されるところあるか。 

まち整備課長：物価高騰はあるが、資材は入ってきている。 

総務課長：材料は入る。高くなっているが。作業については週休 2日のため影響出ると思う。 

吉田広明委員：西郷村では電線が入らないと聞いている。 

まち整備課長：塙町はタイミング的によかった。 

まち管理係長：入らなければ注文してから 1年待ちという話はあった。 

まち整備課長：外構をどこまでやるか。防犯上、フェンスも付けたいところだが、費用圧縮をして 

いるので、今後積算をしていく中で検討していく。必要以上にはやらないが。 

副委員長：セキュリティ面について、5月 7日のプレオープンの日に裏口入口から入れる状況であ 

った。今後の対応策は。 

総務課長：ID カードを持った職員がカードをかざすと自動ドアが開く・入退室の管理ができると

いうようなものにしたかったが、難しかった。セキュリティ面の甘さはある。間違って入ってき
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た方については、案内している。 

副委員長：見ていないときに入ってこられることへの対策を望む。 

委員長：備品について、旧庁舎のもので現在つかっているところはあるか。 

まち整備課長：バックヤードのキャビネット関係は再利用している。そのほか、通路の長イス、応 

接セットなど。 

委員長：使えるものは使うということでやっていただきたい。その他、委員からあるか。 

小林達信委員：庁舎建設工事の落札率を聞く。 

まち整備課長：92.03％であった。 

委員長：第Ⅱ期工事の日程工程について説明を求める。 

（まち整備課長が資料に基づき説明） 

委員長：質疑あるか。 

七宮広樹委員：笹原森林管理署の入る広さは。旧常豊小内にある書類はⅡ期工事で建設されるもの 

に全て入るのか。 

まち整備課長：36㎡で提示している。給水とかの内装関係工事は森林管理署で行う。 

七宮広樹委員：テナントとしてか。 

まち整備課長：月いくらとかの形で料金を徴収する。電気料・水道料・駐車料など。 

総務課長：永久保存文書のみ持ってくる。全部を持ってくるわけではない。 

七宮広樹委員：セキュリティ、火災等への対応は。 

まち整備課長：火災報知器と機械警備で対応する。 

七宮広樹委員：駐車場内の植栽花壇の箇所は。 

まち整備課長：芝と国旗掲揚、モニュメント。 

副委員長：外構工事の点字ブロックについて、図面に表示されていないが。 

まち整備課長：表示ないが間違いなく点字ブロックは付ける。 

七宮広樹委員：はなわホールの申込み状況は。 

総務課長：まだ申込みを開始していない。6月定例会で管理条例を提出する。その後になる。 

委員長：他ないので説明・質疑を終了する。 

（説明員退席） 

委員長：報告書の期限は 5/30とする。 

副委員長閉会 

 

塙町議会委員会条例第 27条の規定により署名する。 

 令和  年  月  日  

          経済常任委員長 


